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17. Wahlperiode Eingang:  
 
 
Kleine Anfrage 
des Abg. Friedrich Haag FDP/DVP 
 

Planung einer Landeserstaufnahmestelle in Stuttgart 
 
Ich frage die Landesregierung: 
 

1. Plant die Landesregierung eine Landeserstaufnahmestelle (LEA) oder eine Außen-
stelle (EA) auf der Stuttgarter Gemarkung? 
 

2. Soll auf dem ehemaligen IBM-Gelände (Eiermann-Campus) in Stuttgart Vaihingen 
eine LEA/EA entstehen? 

 
3. Wenn ja (Frage 2), ab wann plant die Landesregierung dort die Einrichtung einer 

LEA/EA? 
 

4. Wenn Ja (Frage 2): wie viele Menschen sollen dort untergebracht werden? 
 

5. Wenn Ja (Frage 2): Welche Umbaumaßnahmen sind geplant (bitte unter genauer 
Angabe der Sanierungs- und Investitionsmittel vor allem im sanitären Bereich)? 

 
6. Welche Erkenntnisse liegen ihr vor, warum das Gelände angesichts des fehlenden 

Wohnraums in Stuttgart noch nicht der Wohnbebauung zugeführt wurde? 
 

7. Ob sie die Verhandlungen mit dem Besitzer des Geländes aufgenommen hat (bitte 
unter Angabe des Mietpreises und der Laufzeit)? 

 
8.  Wann gab es zwischen der Landesregierung und dem Stuttgarter OB Nopper Ge-

spräche für die Einrichtung einer LEA/EA (bitte unter genauer Angabe der Ge-
sprächspartner und des jeweiligen Besprechungsortes/Datum). 
 

9. Wird die Landesregierung den Stuttgarter Gemeinderat sowie den Bezirksbeirat 
Stuttgart-Vaihingen bei den Planungen beteiligen? 
 

10. Wird die Landesregierung die Einrichtung der LEA auf der Stuttgarter Gemarkung 
auch gegen den Willen der Kommune umsetzen? 

 
 
 
07.02.2024 
 
Haag FDP/DVP 
 
 
B e g r ü n d u n g  
Laut einer SWR-Meldung vom 7.02.24 prüfe die Landesregierung die Einrichtung einer LEA 
auf dem Eiermann-Campus in Stuttgart-Vaihingen. Die Kleine Anfrage soll den aktuellen 
Stand der Planungen beleuchten. 


